

CYCLISME

DOUBLE PLATEAU Vélocio Pernois

Un septuagénaire alerte



JEUNESSE. Ils sont plus d'une cinquantaine à fréquenter l'école de cyclisme tous les mercredis après-midi.

Le vélocio Pernois fête ce mois-ci son 73ème anniversaire de présence dans le giron cycliste vaclusien.

Crée en 1934 par Félix Roux, le Vélocio a toujours été un des clubs représentatifs du Comité que ce soit en cyclisme, cyclotourisme et depuis une quinzaine d'années (1992) en VTT. Guy Lamige l'un des 2 vice-présidents aussi actif sur son vélo que lors des nombreuses organisations d'épreuves auxquelles le Vélocio est partie prenante, se souvient de la création de l'école de VTT, le point de départ d'une belle aventure: "Avec Claude Martin responsable de l'école de cy-

clisme, le projet mis en place s'est développé très vite et aujourd'hui, ils sont une cinquantaine de jeunes tous les mercredis après midi à s'entraîner avec bien sur des animateurs, initiateurs pour les encadrer.

De plus des garçons qui avaient commencé il y a quelques années à l'école VTT, sont restés fidèles au maillot du vélocio, disputant des courses régionales".

Le rendez-vous du 25 février

En effet désireux de garder ses licenciés, le Vélocio Pernois s'est affilié en 2003 à l'Ufolep pour le VTT. D'ailleurs le choix de l'Ufolep s'explique très simplement pour Guy Lamige: "Il y a d'abord

plus d'épreuves proposées en ufolep, mais surtout le niveau FFC étant plus relevée, nous avons préféré pour nos jeunes pratiquants issus de l'école VTT, s'engager pour eux vers un niveau intermédiaire plus accessible. Enfin l'idéologie de l'Ufolep mettant plus en avant le sport pour tous et la convivialité a été aussi pour nous un facteur déterminant dans notre choix, comme une réponse à l'attente de nos licenciés!".

Fort d'une trentaine d'adhérents avec sa section VTT, le Vélocio Pernois ne délaisse pas pour autant la route avec plus de soixante dix membres, ces derniers étant affiliés à la FFCT: "Notre club a pour but une pratique

conviviale du cyclotourisme. C'est le vélo en groupe, c'est le vélo solidaire. Partie ensemble, rouler ensemble, revenir ensemble en s'efforçant de satisfaire les possibilités de chacun, tant au niveau de l'allure que de la distance. Il y va me semble t-il de la pérennité d'un club! Et puis pour les plus courageux, il y a les cylosportives!" conclut Guy Lamige qui n'oublie pas de lancer un dernier message avec la finale du Trophée VTT des Monts de Vaucluse qu'organise le Vélocio Pernois le 25 février: "J'espère que comme chaque année, la fête sera belle et que les coureurs répondront présents, comme le soleil d'ailleurs".